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学校教育特別委員会報告 

議会改革特別委員会報告 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　山本　光晴 
開催日　　9月26日 
能勢町小学校・中学校再編整備について 
　・23年度予算、付帯決議に関する進捗状況 
　　　･ さらなる住民理解については、ＰＴＡ協議会、区長会への説明と協議 
　　　･ 用地譲渡に関する大阪府の意思決定を踏まえた設計業務の契約手続きの報告 
　・今後の予定 
　　　･ 設計・工事の工程 
　　　･ 通学バスによる通学支援について 
　　　･ 教育方針と跡地利用について 
　以上について説明を受け、意見交換をおこないました。 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　長尾　義和 
開催日　　10月25日　 
・「議員相互間の討議」について 
　現在の議会は、議案について質疑を中心に審議を行っています。ほとんどと言っていいほど行政
から提案された議案について、行政に対して質問することが中心になっており、議員間の討論とい
う形にはなっていません。また、採決前に行われる「討論」も賛成か反対か、どちらかの立場に立
っての発言であり、議員相互の討論という形にはなっていません。 
　行政から提案されるまでに議員間で行う討議に意義があることから、今後、重要な課題は全員協
議会などの場を活用し、議員間での討議を深めていくという方向性を確認しました。 
 
・「議会のインターネット中継」について 
　これまでから継続して審議を行ってきましたが、経費等の関係もあり「ライブ中継」として、で
きるだけ早期に取り組んでいくことを決定しました。 
 
・「会議規則」及び「議会運営に関する申し合わせ事項」について 
　平成20年の地方自治法改正により全員協議会が、地方自治法で明確に位置づけられたことに伴い、
町議会の「会議規則」及び「議会運営に関する申し合わせ事項」の改正案について確認しました。 
 

 

委員長　原田　健志　 
開催日　　11月15日 

『水道事業関連』『町道整備関連』について調査を行いました。 
 

・『水道事業関連』について 

　平成２２年度決算書をもとに水道事業会計について、能勢町の現状を調査しました。 

　　営業費用を営業収益で賄うのが基本であるが、本来は営業利益であるところが、営業損失と　

　なっている現状での将来展望などについて、意見交換を行いました。 
 

・『町道整備関連』について 

　平成２２年度町道維持工事施工箇所概要書をもとに、町道整備について調査しました。 

　　町道の維持工事、交通安全施設の設置状況を、発注方法や施工監理などの面から議論しまし　

　た。 
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